



SUARA PELAJAR

INSPIRASI PELAJAR NU PATI



Pindai QR Code

Visit us for free download!

RABU
24 November 2021



Bupati Harapkan Pelajar NU Jadi Agen Perubahan di Pati

PATI - Bupati Pati Haryanto berharap Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama' Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama' (IPNU IPPNU) Pati dapat menjadi agen perubahan Sumber Daya Manusia (SDM) di Bumi Mina Tani. Hal ini disampaikan saat menghadiri pelantikan pengurus Pimpinan Cabang (PC) IPNU IPPNU Pati periode 2021-2023 di Pendopo Kabupaten Pati, Selasa (23/11).

"Pelajar agen perubahan SDM yang kita siapkan adalah

anak-anak muda. Kalian adalah generasi pengurus dari berbagai lini yang ada. Dari awal ada kaderisasi, dididik. Tujuannya untuk mengawal," ujarnya.

Haryanto menyambut baik atas apa yang dilakukan oleh IPNU-IPPNU Pati selama ini. Baginya sejumlah pemuda maupun pemudi yang tergabung dalam IPNU-IPPNU dapat memicu perbaikannya pada generasi muda di Kabupaten Pati. Sehingga dengan begitu akan ada SDM yang berkualitas.

Baca Bupati Hal 2 ...

PC NU Pati Jelaskan 3 Prasyarat untuk Pengurus Baru

PATI - Ketua Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama' (PCNU) Kabupaten Pati, Kyai Yusuf Hasyim menjelaskan tiga prasyarat yang harus dimiliki oleh pengurus baru PC Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama' Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama' (IPNU IPPNU) Kabupaten Pati. Hal ini disampaikan dalam acara pelantikan PC IPNU IPPNU Kabupaten Pati periode 2021-2023 di Pendopo Kabupaten Pati, Selasa (23/11).

Prasyarat pertama yang harus

dimiliki adalah, Munadzim (organisatoris). Maksudnya, pengurus harus mampu mengelola manajemen organisasi dengan baik. *Baca PCNU Hal 2 ...*



BERSAMA: Foto bersama Bupati dan Banom NU.



MATSNA ZAKIYYATUS SALWA
Ketua PC IPNU Pati 2021-2023

MISI

- menorehkan citra pelajar NU yang berwawasan luas.
- mewujudkan kemandirian finansial organisasi.
- berperan penuh atas sistematis koordinasi antar kebijakan.
- terwujudnya karya atas dasar literasi.
- komunikasi aktif terkait perkembangan struktur di semua pimpinan.

VISI

Sinergitas pelajar NU yang Berilmu Humanis dan Mandiri



MELISA YUSRINA
Ketua PC IPPNU Pati 2021-2023

MISI

- Membangun budaya literasi --
- Meningkatkan pemberdayaan pelajar putri --
- Menggali potensi para pelajar menuju kemandirian --
- organisasi
- Menciptakan tatanan organisasi yang adaptif --
- baik struktural maupun kultural

VISI

Terwujudnya Cita-Cita Organisasi Menuju Pelajar Putri yang Progresif, Responsif, Inovatif



BERSAMA: Foto bersama PR IPNU PPNU Pasuruhan.

KAYEN – Pimpinan Ranting IPNU IPPNU Desa Pasuruhan resmi dilantik di Padepokan Anzor Pasuruhan, minggu (24/10).

Acara tersebut sekaligus menjadi puncak serangkaian Acara Maulid

Nabi Muhammad SAW. Dengan Menggandeng grup rebana Al-Ma'wa, acara berjalan dengan meriah.

Hadir dalam acara tersebut, Kepala Desa Pasuruhan dan Banom-Banom NU Desa Pasuruhan. Pelantikan

Angkat Tema Perkokoh Kaderisasi Era Pandemi

tersebut mengusung tema “Semangat Memperkokoh Kaderisasi di Era Pandemi”. Tema diambil lantaran pandemi menyebabkan sejumlah kegiatan tidak dapat berjalan sehingga semangat para kader menjadi redup.

“Semoga untuk kegiatan-kegiatan kedepan dapat lebih baik dan lebih tertata dengan adanya kader-kader yang luar biasa,” ucap Sri Wahyuni selaku ketua PR IPPNU Pasuruhan. (lpj)

Anam dan Refani Jadi Nahkoda Baru PAC Gabus

GABUS – Pimpinan Anak Cabang (PAC) IPNU IPPNU Kecamatan Gabus sukses menggelar Konferencab IX di SMA Islam Tuan Sokolangu, Mojolawaran, Selasa (19/10). Dalam Konferencab tersebut, Khoirul Anam H. dan Refani Febriosa terpilih sebagai nahkoda baru PAC IPNU IPPNU Kecamatan Gabus.

Mengusung tema “Regenerasi Perwujudan Organisasi yang Solid dan Progresif” diharapkan organisasi dapat terus berjalan seperti yang telah diharapkan.

Acara berjalan dengan lancar, meski sempat diguyur hujan. Semua peserta pun tetap khidmat dan semangat mengikuti acara hingga selesai.

“Alhamdulillah, acara berjalan dengan lancar, dan terimakasih kepada ketua panitia pelaksana, dan rekan reknaita Se kec gabus yang telah ikut mensukseskan acara konferencab PAC IPNU IPPNU kec GABUS yang ke 9,” ucap Rekan Anam, ketua terpilih PAC IPNU Gabus.

Sementara, Rekan Faiz Demisioner Ketua PAC IPNU Gabus mengatakan, acara pemilihan berjalan dengan kondusif dan menghasilkan pemimpin baru yang merupakan kader terbaik dari PAC IPNU IPPNU Kecamatan Gabus.

“Saya rasa kegiatan ini berjalan sangat bagus, karena berlangsung kondusif dan pemilihan berlangsung secara jujur, dan transparan,” ucap Rekan Faiz. (lpj)



SAKRAL: Serah terima tanda pergantian nahkoda PAC Gabus.

Peringati HSN, Adakan Sepeda Santai Bersama

GABUS – Dalam rangka Hari Santri Nasional, Pimpinan Ranting IPNU IPPNU Wuwur adakan sepeda santai, minggu (25/10) pagi.

Kegiatan dimulai pukul 07.09 WIB dan dibuka oleh Kepala Desa Wuwur, Bapak Agus Santoso, di akhir finish dibagikan sejumlah Doorprize.

Tujuan diselenggarakannya kegiatan tersebut adalah untuk memberikan wawasan tentang Hari Santri Nasional terhadap anak-anak di desa Wuwur karena sasaran utama kegiatan tersebut adalah anak-anak.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua PR IPPNU Wuwur menyampaikan terimakasih kepada Bapak Kepala Desa yang telah mengizinkan diadakannya acara pada



ANTUSIAS: Sepeda santai bersama yang diselenggarakan oleh PR. IPNU IPPNU Wuwur

hari ini, lalu antusias para peserta yang ikut meramaikan acara, dan terimakasih kepada PAC Gabus serta seluruh panitia yang menyumbangkan waktu dan tenaga demi terlaksana acara pada hari ini.

“Tiada kata yang bisa di utarakan kecuali hanya Syukur Alhamdulillah, semoga lelah kita semua menjadi Lillah. Salam, pelajar nusantara,” ucapnya. (lpj)

PK MTs Sultan Agung Terbentuk

SUKOLILO – PAC IPNU IPPNU Kecamatan Sukolilo sukses mengadakan turba di MTs Sultan Agung, Sabtu (25/9). Kegiatan tersebut berupa sosialisasi dan pembentukan komisariat MTs Sultan Agung.

Dalam kesempatan tersebut Leo Pratama dan Chika Melany terpilih sebagai Ketua Pimpinan Komisariat IPNU dan IPPNU MTs Sultan Agung, masa khidmat 2021-2022.

Abdillah Fikri, Ketua PAC IPNU Sukolilo mengatakan, terbentuk-

nya komisariat di MTs Sultan Agung Sukolilo sebagai bentuk ikhtiar untuk membudayakan Aswaja sejak dini.

“Semoga dengan adanya pembentengan mulai dini akan mencetak generasi Nahdliyyin yang kuat dan tangguh,” ujarnya.

Noor Sholikhah selaku Ketua PAC IPPNU Kecamatan Sukolilo menambahkan bahwa terbentuknya Pimpinan Komisariat IPNU dan IPPNU di sekolah di bawah naungan LP Ma'arif NU, agar sekolah dapat tersentuh mengenai pendidikan dan juga keagamaan melalui organisasi pelajar NU. (lpj)



PROSES: Prosesi pembentukan PK MTs Sultan Agung

Margorejo Sukses Adakan Orientasi dan Konferensi Luar Biasa

Sosialisasikan Pembentukan PK Darul Falah

CLUWAK – Departemen Jaringan Sekolah Pesantren (JSP) PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Cluwak adakan sosialisasi pembentukan Pimpinan Komisariat MTs-MA Darul Falah pada minggu (07/11).

Kegiatan bertempat di MA Darul Falah dan dimulai pada pukul 09.30 WIB.

Sosialisasi tersebut dihadiri oleh Bapak Ainur Rofiq selaku Kepala MTs Darul Falah sekaligus Ketua MWCNU Kecamatan Cluwak, dan perwakilan siswa tiap kelas.

Dalam kesempatan tersebut, menghasilkan beberapa keputusan ketua yang akan menjabat, antara lain, Sidiq Satrio Wibowo selaku Ketua PK IPNU MTs Darul Falah, Prashanty Adzka Mukti selaku Ketua PK IPPNU MTs Darul Falah, Ahmad Faqih Misyhar selaku Ketua PK IPNU MA Darul Falah, dan Mutiara Nur Zahrani selaku Ketua PK IPPNU MA Darul Falah.

"Kegiatan berlangsung tertib dan lancar, kami ucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada bapak Dr. H. Muhlisin, dan bapak Ainur Rofiq, yang sangat suportif dan mendukung kegiatan sosialisasi ini, semoga kedepannya PK IPNU IPPNU MTs dan MA Darul Falah dapat mengharumkan madrasah. Semoga hubungan kerja sama dan silaturahmi antara IPNU IPPNU dan Madrasah Darul Falah tetap terjaga baik," ucap Nor Kholis Majid, Ketua PAC IPNU Cluwak. (lpj)



ANTUSIAS: Siswa Darul Falah memerhatikan sosialisasi dari narasumber.

MARGOREJO – PAC IPNU IPPNU Kecamatan Margorejo sukses adakan Orientasi Kepengurusan dan Konferensi Anak Cabang Luar Biasa pemilihan ketua IPNU pada minggu, (7/11). Kegiatan ini diselenggarakan di kantor sekretariat PAC IPNU IPPNU Margorejo di Desa Pegandan.

Dengan diadakannya Konferensi Anak Cabang luar biasa, harus dilaksanakan karena dianggap perlu dan penting. Hasil keputusan sidang, memutuskan bahwa Rekan Choirul Rifki Abdullah sebagai mandataris ketua PAC IPNU kecamatan Margorejo periode 2021-2023.

Turut hadir Ketua PC IPNU IPPNU kabupaten Pati, Rekan Matsna Zakiyatus S. dan Rekanita Melisa Yusrina bersama Rekan Anam, Rekan Ilman dan Rekanita Iva beserta pengurus PAC IPNU IPPNU kecamatan Margorejo.

"Kegiatan orientasi ini diharapkan bisa

menjadi cambuk semangat bagi pengurus dan bisa menata kembali program program yang akan dibuat nantinya untuk membawa PAC IPNU IPPNU kecamatan Margorejo lebih maju dan progresif lagi," tutur Rekanita Melisa.

Lebih lanjut lagi, Rekan Matsna menambahkan bahwa mewakili PC IPNU IPPNU kabupaten Pati sangat mengapresiasi atas pelaksanaan kegiatan orientasi kepengurusan sekaligus konferensi luar biasa. Imbuhnya, kegiatan ini bisa membuat kita lebih dekat dengan organisasi ini. Untuk apa kita ber IPNU IPPNU dan bagaimana prinsip berorganisasi.

Harapan ketua IPNU, Rekan Choi, ia berharap bisa lebih masif lagi membentuk kader kader IPNU yang kolaboratif demi majunya PAC IPNU IPPNU kecamatan Margorejo khususnya.

"Pesannya Semoga tambah



ACARA: MC memaparkan isi acara.

semangatnya dan keakrabannya. Harapan dari saya ingin memajukan IPNU IPPNU di kecamatan Margorejo khususnya serta menambah dan menciptakan terus kader kader yang unggul dan kolaboratif," ungkap Rekan Choi.

Ketua IPPNU kecamatan Margorejo, Rekanita Wiwid bersyukur atas terselenggaranya kegiatan ini dan berharap semoga PAC IPNU IPPNU Margorejo bisa bangkit lagi, bisa berjalan bersama-sama PAC yang lainnya. Dan semoga rekan dan rekanita PAC Margorejo bisa menghijaukan Bumi Margorejo tercinta ini. (lpj)

Mantapkan Kepengurusan, Sukses Gelar Orientasi

PATI – PC IPNU IPPNU Kabupaten Pati menggelar orientasi bagi semua pengurus di SMK NU Margorejo, Sabtu-Minggu (9-10/10). Ahmad Khoirul Anam, Ketua Panitia Orientasi mengatakan, terdapat tiga tema yang dibahas dalam orientasi kali ini. Diantaranya, penguatan kemistri, penguatan organisasi, dan tantangan IPNU IPPNU saat ini.

"Diharapkan setelah diadakannya kegiatan ini, para pengurus PC IPNU IPPNU Pati lebih memahami tentang keorganisasian, manajemen organisasi, tata cara berkomunikasi dalam berorganisasi, serta memahami ilmu tentang organisasi dengan baik dan benar," ujarnya.

Sementara, Matsna Zakiyatus Salwa, Ketua PC IPNU Pati menuturkan, orientasi kali ini merupakan kelanjutan dari orientasi pengurus harian, yang sudah dilaksanakan



KHIDMAT: Semua peserta mendengarkan paparan dari narasumber.

sebelumnya.

"Sinergitas komunikasi serta eksekusi organisasi antar pengurus IPNU IPPNU menjadi modal dasar menjalankan roda organisasi yang massif hingga produktif serta mandiri," tuturnya.

Lebih lanjut, Melisa Yusrina,

Ketua PC IPPNU mengungkapkan, orientasi ini bertujuan untuk mantapkan kembali program-program yang sudah dicanangkan sebelumnya.

"Yang mana nantinya program ini akan kita gunakan untuk raker pada saat pelantikan nanti," ungkapnya. (lpj)

Adakan Tajuk, Cara PKPT IPMAFA Sambut Anggota Baru

MARGOYOSO – Pimpinan Komisariat Perguruan Tinggi (PKPT) IPMAFA (Institut Pesantren Mathaliul Falah) Pati menggelar Tajuk (Ta'aruf Jumpa) PKPT pada hari Ahad (24/10) pukul 12.30-16.00 WIB di masjid Jami'ah Mathali'ul Falah.

Kegiatan ini diikuti oleh pengurus dan anggota PKPT IPMAFA, serta para desimioner PKPT IPMAFA. Kegiatan ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana sejarah tentang PKPT

IPMAFA menjalin keakraban antara pengurus, demisioner dan anggota PKPT.

Kegiatan ini diisi oleh para Demisioner PKPT IPMAFA yang sangat jebat yaitu Rekanita Sulistiani (Demisioner PKPT IPPNU 2019-2020 dan Demisioner Ketua PC IPPNU PATI) dan Rekanita Ulya Rosyida (Demisioner Ketua PKPT IPMAFA 2020-2021).

Dalam paparannya, Rekanita Ulya menyampaikan bahwa seorang

kader IPNU IPPNU itu memiliki tiga simbol

"Belajar, berjuang, bertaqwa... Kita sebagai kader IPNU IPPNU, kita sebagai seorang santri, sebagai pelajar sebagai mahasiswa adalah suatu hal yg wajib untuk belajar, setelah belajar memahami dan membaca lanjutkan untuk berjuang, untuk mengabdikan untuk belajar bersama memecahkan sebuah masalah dan mencari solusi disetiap permasalahan, lantas setelah semua telah diperjuangkan imbangi dengan bertaqwa kepada Allah SWT. bertaqwa

adalah sebuah ikhtiar batin & lahir kita untuk mencari Ridho-Nya, untuk mencari keberkahan para Alim Ulama wabil khusus poro masyayikh Nahdlatul Ulama," ungkapnya. (lpj)



KOMPAK: Foto bersama pengurus PKPT IPNU IPPNU IPMAFA.

Kolaboratif, mandiri, dan BerkaryaOleh: **Miftahus Salam** (Pemimpin Redaksi Koran Suara Pelajar)

Pengurus Cabang Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama'-Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama' (PC IPNU-IPPNU) Kabupaten Pati periode 2021-2023 telah resmi dilantik. Semua pengurus disumpah dan mengucapkan janji untuk menjalankan amanah organisasi. Hal ini menandakan dimulainya perjuangan selama satu periode.

Mengusung tema "Pelajar Berkolaborasi, Mandiri dan Berkarya". Tema ini tidak hanya sebatas omong kosong belaka, atau hanya terpampang di pelantikan saja. Melainkan sudah menjadi komitmen bersama yang dituangkan di dalam program kerja yang akan dijalankan selama satu periode. Bahkan tema ini sedari awal menjadi konsen utama dari buah pemikiran Ketua IPNU dan IPPNU Kabupaten Pati, yang disesuaikan dengan kebutuhan para pelajar NU Bumi Mina Tani.

Menjadi harapan bersama semua tingkatan dan lintas sektor IPNU-IPPNU dapat saling berkolaborasi, sehingga mampu membangkitkan semangat kebersamaan dan terwujudnya ekspansi serta pertumbuhan yang pesat. Semua masalah yang berpotensi menimbulkan perpecahan dan saling menjatuhkan sedari awal harus dihindarkan. Dalam membuat kebijakan, pengurus menggunakan pendekatan humanis. Tidak terkesan memaksakan, dan pastinya menyesuaikan dengan kebutuhan semua tingkatan.

Kemudian mewujudkan organisasi yang mandiri. Mandiri yang dimaksud tidak hanya sekedar mandiri secara ekonomi, tapi juga secara pemikiran dan kontribusi. Dalam hal ini IPNU-IPPNU Pati akan mengembangkan inovasi, kreasi dan sikap profesional dalam membangun organisasi. Kaderisasi tentunya tetap menjadi salah satu tumpuan utama dalam mengembangkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang mandiri. Kaderisasi yang dimaksud di sini tidak semata-mata hanya berhenti dalam kaderisasi formal saja. Melainkan lebih kepada pembangunan SDM yang disesuaikan dengan potensi yang dimiliki oleh kader. PC IPNU-IPPNU Pati berkomitmen mengawal hal yang demikian ini.

Selanjutnya bicara soal berkarya, tentunya salah satu hal yang harus dipenuhi adalah memiliki kemampuan literasi yang baik. Sedangkan realitan-



ya mayoritas pelajar NU minim sekali memiliki kiat untuk meningkatkan literasi. Oleh karena itu sejak periode sebelumnya IPNU-IPPNU Pati sudah memutuskan untuk fokus dalam mengembangkan literasi, bahkan tagline yang digunakan adalah "Pati Bumi Literasi". Sejumlah perangkat pendukungnya pun sudah dibangun, mulai dari pembuatan perpustakaan online, kampanye peningkatan minat baca hingga pembentukan iklim diskusi, supaya bacaan yang dimiliki dapat berkembang.

Pada gilirannya pada periode ini tidak hanya sekedar meneruskan saja, namun juga memaksimalkan apa yang sudah ada menjadi sebuah karya. Ide atau gagasan dikaryakan dalam bentuk tulisan atau pun berbuah aktualisasi langsung di lapangan.

Akhirnya, IPNU-IPPNU Pati harus menjadi pionir bagi pelajar di Bumi Mina Tani. Pionir di dalam pendidikan, bersosial masyarakat dan berkebangsaan. (*)

Kolom Puisi**Sepuluh dalam Perjuangan**

Oleh: Ajeng UR.

Semilir angin menyapa riang
Dalam barisan tunas muda harapan
Berpada satu dalam satu juang
Merapatkan barisan dalam satu tujuan

Peluh bening mengalir deras
Tak mengalahkan jiwa yang bebas
Tegap dalam barisan gagah
Merentangkan tangan dalam pengabdian

Mental dan fisik kita ditempa
Menguatkan raga serupa ksatria
Terjun bebas dalam lingkaran massa
Meringankan beban dalam nestapa

Sembak harum bunga dalam untaian
Mengharumkan nama Islam dan bangsa
Pemuda pemudi perkasa
CBP KPP permata Indonesia

Mutiara Ku Perjuangan

Oleh: M. Lukmanul KH.

Dalam gelap ku berharap
Ayam berkokok aku pun berdoa
Burung berkicau aku mulai berusaha
Dengan demakai kain berbintang
Sembilan pun hatiku berbangga
Dari sekian bintang yang paling bermakna

Sampai lahirnya senja aku berpasrah kepadanya
Demi mendapatkan indahnya mutiara
Yang diharapkan umat berjuta-juta
Yang lebih berharga dari dunia seisinya

Keringat mengalir tak kurasa
Tetes air mata sudah biasa
Walau pahit, tetap ku usaha
Demi satu kalimat yang indah akhirnya
(Semoga diridhoi menjadi santrinya)

Kembangkan Budaya, Adakan Ngaji Budaya

JUWANA – Hari Pahlawan diperingati Bangsa Indonesia sebagai bentuk rasa hormat atas jasa para Pahlawan yang telah gugur. Dalam hal ini, PAC IPNU-IPPNU Juwana melalui Departemen Olahraga, Seni dan Budaya mengadakan Ngaji Budaya dengan pembicara H. Ilham Supriyanto selaku Ketua LDNU Kabupaten Pati pada Rabu (10-11), di TPQ Manba'ul Huda Desa Bakaran Kulon. Unikinya, dalam acara ini, pembicara menggunakan media wayang sebagai wujud *nguri-nguri* budaya dalam metode dakwah.

Dengan mengusung tema "Minongko Dinone Poro Pejuang Lan Mingko Ojo Lali Marang Kebudayaan". Pada periode kepengurusan yang berjalan, Pelajar NU Juwana fokus mengembangkan budaya di Juwana.

Faiz Alim Rosyada, selaku Ketua

PAC IPNU Kecamatan Juwana memberikan apresiasi, bahwasanya memperingati hari pahlawan juga dengan ngaji budaya adalah wujud nguri nguri kebudayaan.

"Melalui metode dakwah, kita mengajak para pemuda khususnya pelajar NU agar memiliki minat budaya," ungkapnya.

Sementara itu, Wibowo Adi, pengurus Dept. Olahraga, Seni dan Budaya menjelaskan, bahwasanya dibalik diselenggarakannya acara ini, Pelajar NU menggunakan perangkat budaya jawa.

"Kami berharap para kader IPNU IPPNU pada masa sekarang memiliki kecintaan terhadap budaya. Terutama budaya di tanah Jawa khususnya di Juwana," imbuhnya.

Dengan adanya ngaji budaya,



ANTUSIAS: Peserta mendengarkan penjelasan dari narasumber.

para pelajar harus menumbuhkan budayanya sendiri. Karena budaya adalah identitas suatu bangsa yang telah diwariskan oleh nenek moyang. Kita bisa mengenalkan wajah IPNU-IPPNU yang tidak

hanya fokus pada kegiatan keagamaan saja, tetapi kita juga menggarap budaya atau hal lain yang diminati anak muda saat ini. Karena bagaimanapun, budaya Jawa adalah budaya asli dan harus dijunjung tinggi. (lpj)

PAC Trangkil Terbitkan Dua Progam Unggulan



POTONG: MWC NU Trangkil melakukan pemotongan Tumpeng.

TRANJKIL - PAC IPNU-IPPNU Kecamatan Trangkil sukses menggelar Pelantikan XIII dan Rapat Kerja di Perpustakaan PAC setempat, Desa Kertomulyo, Jum'at (8-10). Selain pelantikan, PAC IPNU-IPPNU Trangkil juga menerbitkan dua program unggulan.

Pelantikan tersebut dihadiri oleh Camat Kecamatan Trangkil, MWC NU Trangkil, PC IPNU-IPPNU Kabupaten Pati, Banom-banom NU Kecamatan Trangkil, dan tamu undangan lainnya. Acara pelantikan dimulai pukul 13.00 WIB dan prosesnya dipimpin langsung oleh PC IPNU-IPPNU Kabupaten Pati.

Dalam sambutannya, Wahyu Putra A, Ketua PAC IPNU Trangkil, menyimpulkan perihal Tran's Store dan Dapur Rekanita, progam unggulan PAC Trangkil Masa Khidmat 2021-2023 M. "PAC Trangkil sendiri punya toko online, namanya tran's store.." tutur Wahyu Putra.

Wahyu juga menyampaikan, potensi rekanita di dalam mengembangkan keterampilan memasaknya dengan ikut Dapur Rekanita. "Ada lagi yang namanya Dapur Rekanita. Jadi, temen-temen rekanita nanti akan mengadakan workshop (pelatihan) memasak jajanan tradisional," sambungnya.

MWC NU Trangkil didampingi direktur Tran's Store, M. Akhlis Novtitan, secara simbolis meresmikan kedua progam unggulan tersebut dengan upacara potong tumpeng.

Sementara Sya'roni, Sekretaris MWC NU Trangkil yang hadir menitikkan harapan kepada pengurus baru PAC Trangkil menyangkut kerekatan hubungan antar Banom NU, khususnya IPNU-IPPNU dengan NU, sebagai induknya. "(MWC NU Trangkil) sangat mengharapkan kerja samanya (IPNU-IPPNU) dengan MWC, sehingga bisa melaksanakan program-program ahlussunah wal jamaah," ujar Sya'roni.

Ia melanjutkan, Pelajar NU Trangkil yang sekarang sudah dilantik akan menjadi penerus yang menduduki posisi pengurus NU di masa depan. (lpj)

Gelar Pentas Seni untuk Tingkatkan Kreatifitas

WEDARIJAKSA – Masih dalam rangkaian Peringatan Hari Pahlawan, Pelajar NU Pagerharjo membersamai Omah Dolanan di Sirau Lisung Al Khijaz pada Rabu Sore (10/11).

Acara yang berlangsung selama 2 jam tersebut, diawali dengan pembukaan dan beberapa sambutan salah satunya dari pengasuh Omah Dolanan Pagerharjo. Dilanjutkan dengan pementasan seni meliputi Dongen Desa dengan peragaan wayang, Puisi Bahasa Inggris, Pidato bahasa Indonesia, Drama film Pahlawan, Puisi Sang Maha Santri dan di akhiri dengan bermain Game yang

dipandu oleh DKR CBP KPP Pagerharjo.

"Kegiatan semacam ini memang sangat diperlukan di masa sekarang ini walaupun dilaksanakan secara sederhana seperti ini karena selain meningkatkan produktivitas karya dari anak-anak ini juga sangat berpengaruh terhadap pelestarian budaya," pepatah dari Thoyyib selaku Pengasuh Omah Dolanan.

Disampaikan, peringatan Hari Pahlawan 2021, diharapkan semangat anggota IPNU-IPPNU Pagerharjo tidak akan pernah luntur untuk senantiasa memeriahkan peringatan pada tahun-tahun berikutnya, dalam berbagai situasi dan kondisi. (lpj)



SAMBUTAN: Sambutan oleh ketua MWC NU Kecamatan Wedarijaksa.